

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-040

ОРДЕН "ЗА ОТВАГУ"
№3823740

МЭТТ БЕК

Быстро реагируя на угрозу со стороны вражеской бронетехники и находясь под постоянным давлением врага, он смог поддержать боевой дух своего отряда 10 июля 1943 года. Уничтожив в одиночку от 2 до 3 бронированных транспортных средств, он продемонстрировал смелость и решимость в лице опасности.

Поддерживая мораль всех остальных на высоком уровне, он оказывал эффективное сопротивление наземной пехоте противника, задерживая большую атакующую силу, располагая всего тремя стрелковыми оружиями. Был неукоснительным на обороне, всегда оставаясь последним, когда нам приходилось отступать, прикрывая остальных, отступающих назад. Его глаза были как у ястреба, он всегда обеспечивал нашу безопасность на любых позициях, и иногда мне приходилось приказывать ему отступать передо мной.

Его бесстрашие, решимость и умение сохранять спокойствие под давлением служат образцом для всех его товарищей по оружию. Он доказал, что истинный советский солдат может преодолеть любые испытания и дать отпор врагу, несмотря на превосходство противника.



Командир батальона
Майор Михаил Зотак

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-040

ORDER "FOR BRAVERY"

№3823740

MATT BECK

Quickly reacting to the threat of enemy armored vehicles and under constant enemy pressure, he managed to bolster the morale of his squad on July 10, 1943. Destroying 2 to 3 armored vehicles single-handedly, he demonstrated courage and resolve in the face of danger.

Maintaining the morale of everyone else high, he effectively resisted the enemy's ground infantry, stalling a large attacking force with just three firearms. He was relentless on defense, always being the last one when we had to retreat, covering the rest who were falling back. His eyes were like a hawk's, always ensuring our safety in any positions, and there were times I had to order him to fall back before me.

His fearlessness, resolve, and ability to keep calm under pressure serve as a model for all his comrades-in-arms. He proved that a true Soviet soldier can overcome any trials and withstand the enemy, despite the enemy's superiority.



«Источник»

Battalion Commander
Major Mikhail Zotak